



Inicio &gt; Agro y economía &gt; Noticia



Agro y economía



25/01/2026



# Ecopetrol deberá responder ante la justicia

Según informó la compañía, la Dian expidió la Resolución 000571, mediante la cual confirmó la Liquidación Oficial de Corrección 6224-2078 del 25 de agosto de 2025.



Son \$5.3 billones por concepto de IVA e intereses moratorios lo que la Dian le cobra a Ecopetrol, esta última anunció acciones legales.

Bogotá. La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) notificó a

Según informó la compañía, la Dian expidió la Resolución 000571, mediante la cual confirmó la Liquidación Oficial de Corrección 6224-2078 del 25 de agosto de 2025.

En el documento, la autoridad tributaria ratifica su interpretación normativa sobre el Impuesto sobre las Ventas aplicado

a la importación de gasolina.

'La Dian, en linea con su interpretación y siguiendo el procedimiento aduanero vigente, notificó a

La petrolera puntualizó además que mantiene diferencias de interpretación normativa con la Dian frente a este cobro y anunció que adelantará las acciones legales correspondientes.

Son \$5,3 billones por concepto de IVA e intereses moratorios lo que la Dian le cobra a

Aunque el tema no se ha resuelto,

Estos recursos podrían ser recuperados, en caso de que las autoridades judiciales ordenen la devolución del dinero, una posibilidad que se mantiene mientras avanza el proceso.

### Noticias Más Leídas

Agro y economía

25/01/2026

#### **Caen drásticamente las utilidades de Ecopetrol entre 2022 y 2025**

La reducción de utilidades podría tener un impacto directo en las transferencias al Gobierno Nacional.

Agro y economía

25/01/2026

#### **Ecopetrol deberá responder ante la justicia**

Según informó la compañía, la Dian expidió la Resolución 000571, mediante la cual confirmó la...

Agro y economía

24/01/2026

#### **Gremio arrocero pide garantías ante la crisis**

La Federación Nacional de Arroceros (Fedearroz) elevó una solicitud formal al Gobierno Nacional para qu...

Agro y economía

23/01/2026

#### **Aumento de peajes comienza a impactar la economía y la movilidad en Córdoba**

El incremento del 5,1 % en las tarifas